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ABSTRAK 
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Etika Bisnis Islam dan Hukum Positif di Indonesia (Studi Kasus di 

Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri), Jurusan Hukum Ekonomi 

Syariah, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Pembimbing 

Prof. Dr. Iffatin Nur. M.Ag. 
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Penelitian ini dilatar belakangi oleh maraknya kecurangan pelaku usaha 

seperti jual beli petsida campur. Yakni, mencampurkan pestisida jenis insektisida 

berbagai merek menjadi satu, lalu dikemas kedalam botol plastik ukuran 80 ml 

polos dengan tanpa adanya label. Pencampuran pestisida kimia berbahaya secara 

tidak tepat berdampak negatif karena tidak sesuai anjuran pada label kemasan juga 

bertentangan dengan Etika Bisnis Islam dan Hukum Positif di Indonesia. Praktik 

jual beli pestisida campur ditemui di Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri. 

Pertanyaan penelitian sebagai berikut: 1. Bagaimana jual beli pestisida 

campur di Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri? 2. Bagaimana jual beli 

pestisida campur di Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri ditinjau dari Etika 

Bisnis Islam? 3. Bagaimana jual beli pestisida campur di Kecamatan Ringinrejo 

Kabupaten Kediri ditinjau dari Hukum Positif di Indonesia?  

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dengan teknik 

pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan 

teknik analisis data menggunakan kondensasi, penyajian data, dan penarikan 

kesimpulan dengan verifikasi dan pengecekan keabsaan data triangulasi. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1. Jual beli pestisida campur di 

Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri dipraktikkan dengan cara pelaku usaha 

menawarkan dan menginformasikan kepada pembeli bahwa pestisida campur 

merupakan pencampuran beberapa merek pestisda yang ditujukan untuk membasmi 

hama pada tanaman budi daya dan pembeli menyetujuinnya dengan membayar. 2. 

Ditinjau dari Etika Bisnis Islam, Jual beli pestisida campur di Kecamatan 

Ringinrejo Kabupaten Kediri tidak sesuai dengan prinsip kesatuan/tauhid, dimana 

penawarannya mengandung janji belum pasti dengan pelaku usaha melebih 

lebihkan keefektifan pestisida campur yang belum melalui uji mutu resmi, serta 

pelaku usaha tidak memberikan tanggungjawab kepada konsumen yang tidak cocok 

terhadap pestisida sehingga bertentangan dengan prinsip tanggungjawab. 

Selanjutnya adanya ketidak sesuaian dalam takaran pelaku pencampuran dalam 

menakar obat dengan tidak menggunakan ukuran sehingga bertentangan dengan 

prinsip tauhid/kesatuan. 3. Ditinjau dari Hukum Positif di Indonesia, jual beli 

pestisida campur di Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri bertentangan dengan 

Pasal 4, Pasal 9, Pasal 7, dan belum memenuhi Pasal 8 Undang-Undang Nomor 8 
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tahun 1999 tentag Undang-Undang Perlindungan Konsumen, dan jual beli pestisida 

campur di Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri dalam peredarannya belum 

sesuai terhadap Pasal 66 Undang-Undang Nomor 22 tahun 2019 tentang Sistem 

Budi Daya Pertanian Berkelanjutan, karena pelaku usaha tidak melakukan batasan 

terhadap konsumen pestisida campur, sehingga pestisida campur terdistribusikan 

juga kepada konsumen diluar wilayah kabupaten/kota. 
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ABSTRACT 

 

Wiwit Widyatul Fuadah, 12101183015,Selling and Buying Mixed Pesticides 

Viewed from Islamic Business Ethics and Positive Law in Indonesia (Case 

Study of Ringinrejo District, Kediri Regency), Department of Sharia 

Economic Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Advisor 

Prof. Dr. Iffatin Nur. M.Ag. 

 

Keywords: Buying and Selling, Pesticides, Mixing, Islamic Business Ethics, 

Positive Law in Indonesia. 

 

This research is motivated by the rampant fraud of business actors such as 

buying and selling mixed pesticides. Namely, mixing pesticides of various brands 

of insecticides into one, then packaged into a plain 80 ml plastic bottle with no label. 

Inappropriate mixing of hazardous chemical pesticides has a negative impact 

because it does not comply with the recommendations on the packaging label as 

well as against Islamic Business Ethics and Positive Law in Indonesia. The practice 

of buying and selling mixed pesticides is found in Ringinrejo District, Kediri 

Regency. 

The research questions are as follows: 1. How is the sale and purchase of 

mixed pesticides in Ringinrejo District, Kediri Regency? 2. How is the sale and 

purchase of mixed pesticides in Ringinrejo District, Kediri Regency in terms of 

Islamic Business Ethics? 3. How is the sale and purchase of mixed pesticides in 

Ringinrejo District, Kediri Regency in terms of Positive Law in Indonesia? 

The research method used is a qualitative method with data collection 

techniques in the form of observation, interviews, and documentation. While the 

data analysis technique uses condensation, data presentation, and drawing 

conclusions by verifying and checking the validity of triangulation data. 

The results of this study indicate that 1. The sale and purchase of mixed 

pesticides in Ringinrejo District, Kediri Regency is practiced by means of business 

actors offering and informing buyers that mixed pesticides are a mixture of several 

brands of pesticides aimed at eradicating pests on cultivated plants and the buyer 

agrees to pay. 2. In terms of Islamic Business Ethics, the sale and purchase of mixed 

pesticides in Ringinrejo District, Kediri Regency is not in accordance with the 

principle of unity/tawhid, where the offer contains uncertain promises with business 

actors exaggerating the effectiveness of mixed pesticides that have not gone through 

official quality tests, and business actors do not giving responsibility to consumers 

who are not suitable for pesticides so that it is contrary to the principle of 

responsibility. Furthermore, there is a discrepancy in the dose of the mixing agent 

in measuring the drug by not using a measure so that it is contrary to the principle 

of monotheism/unity. 3. Judging from the Positive Law in Indonesia, the sale and 

purchase of mixed pesticides in Ringinrejo District, Kediri Regency is contrary to 

Article 4, Article 9, Article 7, and has not complied with Article 8 of Law Number 
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8 of 1999 concerning the Law on Consumer Protection, and selling buying mixed 

pesticides in Ringinrejo District, Kediri Regency, in its circulation is not in 

accordance with Article 66 of Law Number 22 of 2019 concerning Sustainable 

Agricultural Cultivation Systems, because business actors do not place restrictions 

on consumers of mixed pesticides, so that mixed pesticides are also distributed to 

consumers outside the district. /city. 
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 الملخص نبذة مختصرة
 

ع وشراء مبيدات الآفات المختلطة التي تمت يب، ١٢١٠١١٨٣٠١٥ويويت ويدياتول فؤادة، 
)الدراسة الحالة في المنطقة رؤيتها من خلال أخلاقيات العمل الإسلامية والقانون الإيجابي في إندونيسيا 

رينجينرجا في رجينسي كديري(، قسم الحكم الإقتصاد الشرعية(، الجامعة الإسلامية الحكومية الفرعية 
 ، المشرفة الدكتور عفة النور الماجستير.٢٠٢٢ اجونجسيد علي رحمة الله تولونج 

الكلمات المفتاحية: البيع والشراء ، أدوية المبيدات ، الخلط ، أخلاقيات العمل الإسلامية 
 ضعي في إندونيسيا.، القانون الو 

الدافع وراء هذا البحث هو الَحتيال المتفشي من قبل الجهات الفاعلة التجارية مثل شراء 
وية المختلطة من مبيدات الحيوانات الأليفة. وهي خلط المبيدات الحشرية من ماركات مختلفة وبيع الأد
ملصق. الخلط غير المناسب مل بدون  .٨ة ، ثم تعبئتها في زجاجة بلاستيكية عادية بسعة في واحد

العبوة  للمبيدات الكيميائية الخطرة له تأثير سلبي لأنه لَ يتوافق مع التوصيات الموجودة على ملصق
وكذلك ضد أخلاقيات العمل الإسلامية والقانون الإيجابي في إندونيسيا. تم العثور على ممارسة بيع 

 ينجينرجا في رجينسي كديري(،الفرعية ر  المختلطة في منطقة(ات الآفات وشراء مبيد
و . كيف يتم بيع وشراء مبيدات الآفات المختلطة في منطقة رينجينريج١أسئلة البحث كالتالي: 

الفرعية رينجينرجا في . كيف يتم بيع وشراء مبيدات الآفات المختلطة في منطقة ٢، كديري ريجنسي؟ 
. كيف يتم بيع وشراء مبيدات الآفات ٣من حيث أخلاقيات العمل الإسلامية؟  رجينسي كديري

 يسيا؟من حيث القانون الوضعي في إندون الفرعية رينجينرجا في رجينسي كديريالمختلطة في منطقة 
طريقة البحث المستخدمة هي طريقة نوعية مع تقنيات جمع البيانات في شكل الملاحظة 

نما تستخدم تقنية تحليل البيانات التكثيف وعرض البيانات واستخلاص النتائج والمقابلات والتوثيق. بي
 من خلال التحقق من صحة بيانات التثليث والتحقق منها.

الفرعية . بيع وشراء مبيدات الآفات المختلطة في منطقة ١ تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن
ية التي تقدم وتبلغ المشترين بأن مبيدات تتم من خلال الجهات التجار  رينجينرجا في رجينسي كديري

الآفات المختلطة هي مزيج من عدة أنواع من مبيدات الآفات التي تهدف إلى القضاء على الآفات 
انطلاقا من أخلاقيات العمل الإسلامية ، فإن بيع  .٢لمشتري على الدفع. المزروعة النباتات ويوافق ا
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وشراء مبيدات الآفات المختلطة في منطقة رينجينريجو ، لَ يتوافق كديري ريجنسي مع مبدأ الوحدة / 
ة في مجال الأعمال ، مما يبالغ التوحيد ، حيث يحتوي العرض على وعود غير مؤكدة مع الجهات الفاعل

في فعالية مبيدات الآفات المختلطة التي لديها لم يخضع لَختبار جودة رسمي ، ولَ يعطي الفاعلون 
التجاريون المسؤولية للمستهلكين غير المناسبين لمبيدات الآفات بحيث يتعارض ذلك مع مبدأ المسؤولية. 

لخلط في قياس الدواء من خلال عدم استخدام مقياس علاوة على ذلك ، هناك تباين في جرعة عامل ا
وضعي في إندونيسيا ، فإن بيع القانون ال . بناءً على٣بحيث يتعارض مع مبدأ التوحيد / التوحيد. 
يتعارض مع المادة  كديريالفرعية رينجينرجا في رجينسي  وشراء مبيدات الآفات المختلطة في منطقة 

بشأن قانون حماية  ١٩٩٩لعام  ٨من القانون رقم  ٨، ولم يمتثل للمادة  ٧، المادة  ٩، المادة ٤
 المستهلك ،
َ

َ

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


